
GAZETA DE MADRID

DEL MARTES 19 DE MAYO DE 1801.

Constantinopla 15 de Marzo.

La primera division de la esquadra otomana, mandada por el Capitan Baxá, se ha adelantado hasta Tenedos, en donde se halla detenida: la segunda salió el dia 9, y se compone del navio contra-almirante nombrado Patrona de 74 cañones, una corbeta, tres cañoneras y varios transportes. Estas fuerzas se incorporarán con las del Capitan Baxá.

Petersburgo 1.º de Abril.

Ha mandado el nuevo Emperador que los marineros ingleses, que por orden de su difunto padre se llevaron á las provincias interiores del Imperio, vuelvan á los puertos donde estan sus embarcaciones.

Por un ukase imperial ha declarado S. M. que no debe considerarse como heredero suyo sino el Príncipe en quien recaiga su eleccion quando llegue el caso de hacerla; lo qual es conforme á las leyes antiguas de Rusia.

Ha causado novedad el ver que Alexandro I no trae las insignias de la orden de S. Juan de Jerusalem.—Para Ministro de Hacienda ha nombrado S. M. á Mr. Wasiliew, que ya lo fué en tiempo de Catalina II.

Stockolmo 3 de Abril.

Esta mañana salió con viento favorable la esquadra de galeras en número de 50 velas, en las cuales van los regimientos de Uplandia y Sudermania. El Rey ha dado orden de que se alisten en Carlscrona otros navios de línea y otras fragatas; y se han tomado aquí las providencias mas vigorosas para resguardar este puerto contra todo ataque. Se ha conferido al Coronel Ebbeloft el mando de los castillos de la costa, y tiene orden de tirar con bala roxa á la esquadra inglesa así que se presente.—La rusa de Revel se juntará con la sueca de Carlscrona para entrar en el Sund; ya han salido pilotos de Bornholm para dirigirla en su navegacion. Ademas de dicha esquadra rusa, que se compone de 13 navios de línea, hay otra pronta á salir de Cronstadt, y asimismo una de fragatas y galeras que se ha armado en Swenksund.

Parte del vecindario de Gothemburgo ha ofrecido al Rey 64⁰ rixdallers para gastos de la guerra. S. M. los ha aceptado, mandando al Baron de Carpelan, Gobernador de la ciudad, comuniqué su Real satisfaccion á aquellos habitantes.

Copenhague 14 de Abril.

Desde ayer ha desaparecido casi enteramente la esquadra inglesa: algunas de sus naves han vuelto hácia el Sund: enfrente de este puerto queda un navío de línea con otros 3 buques de guerra; y los demas se han internado en el Báltico por el estrecho que separa las islas de Amak y Saltholm. De estos ha encallado uno, que parece ser el navío Almirante de 94 cañones, el qual se aligeró, obligando á una embarcacion prusiana á cargar su artillería. Parece que esta esquadra se dirige á Revel, y quizá tambien á Carlscrona.

Ayer concurriéron á palacio los valerosos oficiales de mar y tierra que contribuyéron á la gloriosa defensa del dia 2: fuéron recibidos con las mayores demostraciones de aprecio. Entre ellos se hallaban Mrs. Lessen y Riisbrich, comandantes del Proevesteen y del Vagriem. Los oficiales de mayor graduacion cenaron con el Rey, y los demas con el Gran Mariscal de corte. Había entre estos últimos un mozo de 19 años llamado Villemus, que mandabā una de las baterías flotantes; y segun asegura el Almirante Nelson, causó mas daño que otra alguna á la esquadra inglesa.

Elseneur 15 de Abril.

Pasa por cierto que el Almirante Parker de resultas del combate del dia 2 mandó quemar 3 navíos de la division de Nelson, echar 2 á pique, y despachó á Inglaterra otros 2, que espera podrán aun servir haciéndoles grandes reparos.—Quando Mr. Nelson se disponia á navegar hácia Revel, tuvo noticia de la muerte de Paulo I. Dícese que de resultas se ha detenido.— Los ingleses pidiéron al gobierno de Dinamarca arboladura para 4 navíos de línea. El Príncipe Real les respondió en los términos que convenia.

El Contra-Almirante sueco Cronstedt volvió á pasar ayer el Sund para ir á Landscrona, en donde se halla todavía S. M. Sueca. El Ministro de este Soberano residente en Copenhague envia todos los dias expresos á aquella ciudad, los quales tienen que hacer un rodeo por Elseneur para evitar el encuentro de la esquadra inglesa.

Hamburgo 16 de Abril.

Aunque se habia asegurado que las tropas dinamarquesas se retiraban al instante de esta ciudad, permanecen todavía en ella. La contribucion de 6500 marcós, que se pagaban diariamente para su manutencion, se ha rebaxado á 3600.

El Rey de Suecia, sentido del atraso que ha habido en la salida de su esquadra de Carlscrona, ha mandado prender al Conde de Wachmeister, que estaba encargado de los preparativos de aquella expedicion, y ha nombrado á Mr. de Cederstrom para mandarla en lugar de Mr. Palmquist.

En las conferencias que hubo en Copenhague para el ajuste de la tregua, hiciéron los ingleses las siguientes proposiciones: 1.^a Que la corte de Dinamarca se separase de la colicion del Norte, y formase alianza con Inglaterra. 2.^a Que permitiese reparar en sus puertos los navíos ingleses. 3.^a Que se recibiesen y cuidasen los heridos ingleses. Estos tres artículos se desecháron. 4.^a Una tregua de 4 meses. Concedida por 14 semanas baxo condicion de que se devolverian los prisioneros. 5.^a Durante la tregua será libre el comercio de los ingleses en los puertos de Dinamarca. Negado.

6.^a No tomará Dinamarca parte alguna en la guerra de Rusia. Concedido en quanto no fuese contrario á la neutralidad armada. 7.^a Miéntras dure la tregua no se armarán navíos dinamarqueses. Concedido excepto los navíos de guardia, y las fragatas para instruccion de los cadetes de marina. 8.^a Los navíos ingleses que hay en el Sund podrán navegar hácia el Sur y hácia el Norte. Concedido. 9.^a En esta tregua se incluirá la Noruega. Negado.

Segun cartas de Rusia se advierten mudanzas en varios puntos del gobierno de aquel Imperio. Se ha dado libertad á muchas personas que estaban presas como reos de estado: se han anulado varias prohibiciones relativas al contrabando, restableciéndose los aranceles de 1782 por lo tocante á los derechos de entrada: no habrá trage nacional, y cada uno podrá vestirse como guste, con tal que no falte á la decencia: las personas, que yendo en coche encuentren á SS. MM. II., no tendrán que apearse, como ántes, para hacerles acatamiento: queda libre la introduccion de géneros prohibidos el año de 1797, como tambien la entrada de libros: los regimientos volverán á tomar los nombres que anteriormente tenían: se restablece el antiguo cuerpo de Guardias, y asimismo la órden de S. Waldomiro: se permite á nacionales y extrangeros salir y entrar libremente en Rusia. El embargo de las embarcaciones inglesas durará hasta que el Emperador reciba respuesta del gobierno británico.

Habiendo el mismo Soberano renunciado á la dignidad de Gran Maestre de Malta, ha levantado el embargo puesto en sus dominios sobre los bienes y mercancías inglesas con motivo de la mala correspondencia del ministerio de Lóndres respecto á la posesion de aquella isla; pero ha mandado embargarlas de nuevo en cumplimiento del convenio de Petersburgo. Igualmente, atendiendo á las representaciones de comerciantes rusos, ha dispuesto S. M. se levante el seqüestro, y se vendan á beneficio de los acreedores del comercio ingles las mercancías, embarcaciones y almacenes pertenecientes á ingleses, que por la mayor parte se deterioraban, y cuyo seqüestro causaba un atraso muy perjudicial al comercio de esta nacion.

Praga 12 de Abril.

Se ha impreso en la gazeta de esta ciudad el siguiente artículo: „Estan ya concluidas las operaciones preliminares relativas á la secularizacion de varios estados del Imperio. Se señalarán pensiones á los Obispos de Alemania y á sus empleados: los cabildos, los conventos y la nobleza contribuirán con sumas competentes á la caxa ó tesorería del estado para liquidar la deuda del pais. Los cabildos y establecimientos que son á un mismo tiempo temporales y espirituales perderán la calidad de estado inmediato del Imperio.— El arreglo militar del Cuerpo germánico tomará nueva forma, en atencion á que segun el órden actual los estados pequeños no han correspondido á las urgencias de las circunstancias.”

Berlin 14 de Abril.

Acaban de llegar de Rusia á esta capital los Condes Sherebrow, Gail y Nesserode, encargados de comunicar á esta corte y otras de Alemania la muerte de Paulo I, y la exáltacion de su hijo al trono. Los vasallos rusos, que hay aquí, han prestado juramento de fidelidad al nuevo Emperador en manos del Baron de Krudner, Embaxador de Rusia, conforme á las órde-

nes que este recibió de Petersburgo. Después de esta ceremonia hubo *Te Deum*, y luego dió el Embaxador una gran comida.

Bremen 15 de Abril.

Prosiguen las tropas prusianas marchando hácia las costas del mar del Norte. Han ocupado también á Vegesack; y mañana llegará aquí la caja militar con todos sus empleados.

Francfort 22 de Abril.

El Elector de Baviera volvió el día 13 á Munich, y fué recibido con generales aplausos. Los franceses ocuparon aquella ciudad 9 meses y medio.

Los ciud. Lauriston, Edecan del primer Cónsul de Francia, y Berthier, oficial de artillería de la guardia consular, llegaron á Hamburgo el 12 del corriente, y salieron de allí al día siguiente para Copenhague.

El Baron de Hochstetten, Ministro de Prusia en esta ciudad, ha notificado al Círculo del Alto-Rhin que el día 26 llegará cerca de Wetzlar un cuerpo de tropas rusas, que de Francia se restituye á su patria pasando por Eisenach y Lipsia.

Por orden del Rey de Prusia se ha asegurado á la ciudad y universidad de Goettinga que sus tropas no entrarán en aquella plaza.

Segun nuevas disposiciones ocuparán los austriacos la ciudadela de Wurtzburgo, guarnecida actualmente por tropas del Príncipe Obispo.

Lóndres 20 de Abril.

El Rey se trasladó esta mañana al palacio de Kew, acompañándole el Príncipe de Gáles, el Príncipe Adolfo recién llegado de Alemania, los Duques de Kent y Cumberland, y los Generales Gwyne y Monners. Poco después salieron la Reyna y las Princesas Reales.—El Consejo privado acordó el día 17 que el Arzobispo de Cantorberi disponga una oracion para dar gracias al cielo por el restablecimiento de S. M., y que se imprima, á fin de que se lea en todas las iglesias y capillas de las provincias del Reyno unido.

Antes de ayer se despacharon de Yarmouth para Cuxhaven 3 paquebotes que dexaron en tierra su artillería, y tremolaron bandera parlamentaria. En el mismo puerto de Yarmouth se estan disponiendo hospitales para los heridos que se esperan del Sund.—Entre los varios hechos que se cuentan del combate de Copenhague, se refiere que quando el Capitan ingles Riou perdió la vida, cayéron muertos á su lado 8 hombres de un solo cañonazo, tirado de las baterías de la rada.

Las últimas cartas de la India casi no hablan sino de presas hechas por corsarios franceses en la bahía de Bengala: los nombrados Confianza, Capitan Surcouff, y Malartic, Capitan Dutrel, han cogido 14 ricamente cargadas.

El Capitan Peard y los demas oficiales de la fragata de guerra denominada el Suceso, apresada por la esquadra del Almirante Gantheaume, escriben desde Alice cerca de Tolon, haciendo muchos elogios del buen trato que les dan los franceses.

Créese en este pais que las tropas prusianas ocuparán el Ducado de Mecklenburgo. Sin embargo, como de resultas del combate del día 2 se ha suspendido en Hamburgo el seqüestro de las mercancías inglesas, se mira como probable que los prusianos no se adelanten en su marcha, y que

ademas evácuen el Electorado de Hannóver. Tambien se espera que la pérdida que han tenido los dinamarqueses, sirva á disolver la colicion del Norte. Antes que se renueven las hostilidades con Dinamarca, aceptará aquella corte las proposiciones que le haga nuestro gabinete, y en seguida se ajustará una paz ventajosa con Rusia. „Hace muchos años, dice una gazeta inglesa, que no ha acaecido un suceso tan favorable á los intereses é intentos de la Gran Bretaña, como la muerte de Paulo I.”

En la sesion de la Cámara de los Comunes del dia 17 comunicó el Canciller del Echiquier que el Rey habia aprobado la proposicion de la Cámara sobre que se erigiese un monumento á la memoria de los Capitanes Mosse y Riou, que murieron en el combate de Copenhague. S. M. ha dado todas las órdenes que se necesitan para el cumplimiento de dicha resolucion.

La subscripcion que se ha abierto para socorrer á los huérfanos y viudas de los marinos ingleses muertos en aquella accion produjo el primer dia 1400 guineas, y ahora pasa de 800. Sin embargo de la proclama del Corregidor, ha habido muchas iluminaciones así en Lóndres como en Westminster. En el mencionado combate las fuerzas de los ingleses consistian en dos divisiones, la una de 15 y la otra de 25 navíos de línea; y las de los dinamarqueses eran en todo un navío de línea, otros 3 desarbolados, y 5 mas pequeños. Las baterías de la costa no pudieron protegerlos contra nuestras naves por la distancia á que estas se mantuvieron.

Un oficial de la esquadra escribe lo siguiente: „Los 3 navíos de línea Belona, Russel y Agamenon, baráron quedando expuestos al fuego terrible de la batería de la Tres-coronas. Advirtió el Lord Nelson el peligro en que se hallaban, y para librarlos recurrió á este expediente. Escribió al Príncipe Real diciéndole que mandase suspender el fuego de dicha batería porque en aquellos navíos se hallaban muchos dinamarqueses heridos y prisioneros. En efecto, el Príncipe dió inmediatamente orden para suspenderlo, y desde luego se trató de arreglar el armisticio.”

Se ha publicado en gazetas de Lóndres una carta escrita en Alepo de Siria á 3 de Febrero por un ingles que dice: „Diariamente llegan aquí soldados turcos que huyen del ejército del Gran Visir. Refieren que los que se han librado de la peste estan expuestos á perecer de hambre, y que las fuerzas efectivas del General otomano no pasan de 2000 hombres. Es de creer que exágeran algo para justificar su desercion: bien que otras noticias que recibimos concuerdan bastante con lo que ellos aseguran. Un griego, que ha venido aquí á buscar víveres para las tropas turcas, y de quien hace confianza el Gran Visir, dice tambien que la llegada imprevista de tropas inglesas mucho mas numerosas de lo que se esperaba, ha infundido rezelo en aquel caudillo, el qual no habia pedido mas que 5000 hombres para que militasen baxo sus órdenes; y en vez de esto envian un ejército poderoso é independiente. Arrojar á los franceses de Egipto del modo y con la intencion que los ingleses quieren hacerlo, es, en sentir del Gran Visir, un remedio peor que el mal. Los turcos no obran de buena fe con nosotros: detienen todos los víveres á fin de poner obstáculos á su expedicion. En las tribus de turcomanes, entre Alepo y la costa, se han compra-

do caballos y machos para el Gran Visir: los primeros han costado de 200 á 250 piastras cada uno, y los segundos de 250 á 300."

Haya 23 de Abril.

Ayer noche se recibieron cartas de Copenhague con aviso de que 16 navíos de línea al mando del Almirante Parker han entrado en el mar Báltico. Sin embargo, añaden que no pasarán de Kioge-Bugt; y se cree así porque las cañoneras y bombarderas de la escuadra inglesa han quedado en el estrecho del Sund ó delante de Copenhague.

Habiendo desaparecido de estas costas los ingleses ha levantado el gobierno batavo el último embargo que se había puesto en las embarcaciones surtas en los puertos de esta República.

Se han recibido noticias de Batavia. Los ingleses intentaron algunos ataques contra aquella colonia, pero todos infructuosos; y quedaba toda la posesión en el mejor estado de defensa.

Basilea 23 de Abril.

El General Sorbier ha dado orden al comandante de artillería que está en Zurich para que restituya á aquella ciudad los cañones y las municiones que se habían sacado de su armería para servicio del ejército frances.

Las negociaciones entre Francia y Suiza, que empezaron en Paris, se continuarán en Berna. El Ministro frances ha presentado dos notas al gobierno helvético: por la primera pide que esta República mantenga 100 hombres, que han de permanecer en ella hasta el arreglo definitivo de su nuevo gobierno. En la segunda propone se indemnice á los particulares á quienes resulten pérdidas del rompimiento de terrenos por donde ha de pasar el camino que se abre por el Simplon. De esta proposicion se deduce que el gobierno de Francia desiste de la pretension que había hecho sobre la cesion ó permuta de una parte del Valais.

Verona 11 de Abril.

El dia 7 llegó á la ribera izquierda del Adige el último cuerpo de tropas francesas; y las austriacas ocuparon la parte de esta ciudad que se halla en la misma orilla. Las centinelas francesas y alemanas guardan las cabezas de los puentes; cuyo paso está libre para los habitantes. Los alemanes y los franceses ocupan tambien á Legnago: de suerte que en esta parte se han cumplido enteramente las condiciones de la paz de Luneville.

Los alemanes ocupan igualmente á Treviso, Vicenza, Padua, Robigo y todo el Tirol italiano. La division de Delmas al retirarse del territorio de Venecia se ha dirigido hácia Ferrara.

Turin 19 de Abril.

Un correo extraordinario que llegó aquí de Paris ántes de ayer noche traxo un decreto de los Cónsules, que segun dicen manda se divida el Piamonte en 6 prefecturas con sus respectivas municipalidades, y se forme una junta gubernativa de 6 vocales, presidida por el General Jourdan.

Parece que está muy adelantada la paz entre la República francesa y la Puerta Otomana.

Paris 28 de Abril.

En la noche del 25 al 26 salió de aquí el General Bessieres á recibir al Infante Príncipe de Parma, que por el tratado de Luneville va á ocu-

par el trono de Toscana; y viaja *incógnito*.

Anoche salió igualmente de aquí el ciud. Duroc para Petersburgo.

Mr. de Kalitscheff, Embaxador de Rusia, pidió al Ministro de Relaciones exteriores una audiencia del primer Cónsul, la qual se verificó el dia 25 ántes de la parada. Fué el Embaxador conducido al palacio de las Tullerías por dicho Ministro, y entregó al primer Cónsul una carta particular de S. M. el Emperador de Rusia.

Acaba de llegar á Paris el ex-Comendador Dolomieu.

El Prefecto marítimo del Havre ha escrito al Ministro de Marina con fecha del 15 de este mes diciéndole: „El parlamentario ingles el Erasmo, Capitan Bacher, procedente de Chatham, entró en Calais el 9 de este mes al anochecer con 71 prisioneros franceses, que desembarcaron todos en el estado mas lastimoso de enfermedad y miseria: á 12 de ellos hubo que llevarlos al hospital en parigüelas, y la mayor parte de los restantes no podrán ir á pie á sus casas. Hay entre ellos una muger cogida por los ingleses en un barco pescador de Dieppe, en el qual se ocupaba en pescar para mantener á sus 5 hijos, cuyo padre está empleado en nuestra esquadra. Los enemigos tuvieron la crueldad de tenerla presa en un navío de guardia con la demas gente que habia en la lancha. Llamase Rosa Clement.”

En Burdeos han entrado en solos 10 dias 9 embarcaciones anglo-americanas, procedentes de los Estados-Unidos con tabaco, té, café, azúcar, hierro, potasa, nanquines, cacao, añil, cueros, pimienta, madera de tinte &c. Vienen á cargar de vino. Se esperan otras muchas, especialmente de Filadelfia y Nueva-Yorck. Ya ha baxado el precio de dichos frutos.

Madrid-19 de Mayo.

En los regimientos de milicias provinciales de Sigüenza y Oviedo ha conferido el Rey empleo de Sargento mayor á D. Rafael Nestáres y Don Francisco Manglano, Capitanes de los de infantería de Granada y Asturias.

En América. En el regimiento de infantería del Rey fixo de Manila se ha servido S. M. promover á Teniente de granaderos al de fusileros Don Manuel de Mendoza; á Teniente al Subteniente D. Ramon Mir; á Subteniente de compañía al de bandera D. Plácido Duro; y á Subteniente de bandera al Cadete D. Fernando Otal.

En cumplimiento de los Reales decretos y cédulas de S. M. de 12 y 15 de Julio de 1797, y 22 y 29 de Noviembre del mismo año, se recibirán desde 1.º del próximo mes de Junio en la Tesorería mayor, y en las de ejército las acciones del Real empréstito de 160 millones de reales: las 20 de ellas comprehendidas desde el número 6001 al 80 para su cancelacion y pago de sus capitales y réditos; y las restantes para su renovacion y satisfaccion de intereses: previniéndose que con arreglo al artículo 6.º del citado primer Real decreto se pagarán los capitales de las referidas 20 acciones en la misma especie de moneda metálica ó vales Reales en que los entregaron sus impondedores; y que estas acciones de extincion se han de presentar con total separacion de las de renovacion. Los pagos se irán executando con la brevedad que permitan el estado del Real erario, y las demas obligaciones executivas á que tiene que atender.

Las leyes ilustradas por las ciencias físicas, ó Tratado de medicina legal y de higiene pública, escrito en frances por el ciud. Francisco Manuel Foderé, médico del hospital de caridad de la ciudad de Marsella; y traducido al castellano: tomo 1.º Esta obra es de la mayor utilidad é importancia, y muy digna de ser leída y entendida así por los jueces y profesores de jurisprudencia, como por los que enseñan y exercen la medicina y cirugía, para no errar los primeros en la decision y defensa, y los otros en el informe atinado y verídico de unos asuntos de tanta entidad como la conservacion de la vida de los inocentes, y de las facultades que la naturaleza y las leyes conceden al hombre para disponer de sí y de sus cosas justa y libremente. Los casos de que trata necesitan de maduro exámen, y los jueces podrán cometer errores si no oyen á los médicos y cirujanos; y estos no podrán informarles con el debido conocimiento, ni disponer sus relaciones con la verdad y circunspeccion que corresponde, sin el auxilio de la presente obra, mucho mas siendo incompleto quanto se ha escrito sobre el asunto. Este primer tomo trata de la medicina legal excusante y exceptuante en general; del hombre en los diversos periodos de la vida; del influxo del clima, educacion, enfermedades &c. en las acciones humanas; de las enfermedades del sensorio en general; del delirio agudo con calentura: del delirio crónico y general: del delirio agudo parcial: del delirio periódico: de la fatuidad universal y parcial; aplicacion de estas doctrinas á la administracion de justicia: del delirio accidental y momentáneo: de otras causas morbificas que eximen del rigor de la ley: de los respetos y miramientos debidos al sexo femenino: de los casos de exención militar; y de las enfermedades fingidas. Se hallará en la librería de Castillo, frente á las gradas de S. Felipe, y en la de Escribano, calle de las Carretas, á 10 rs. en rústica y 13 en pasta.

Poesías de D. Gaspar María Nava, Conde de Noroña: contienen anacreónticas, odas, canciones, sonetos, el poema filosófico la Muerte y otros: dos tomos en 8.º en papel fino. Se hallarán en la librería de Argueta, calle de la Montera, á 24 rs. en rústica y 30 en pasta. El tomo 2.º se dará suelto á los que tienen el 1.º

Verdadero método para aprender las lenguas española y francesa, publicado en las gazetas anteriores desde 22 de Marzo pasado. Quaderño 3.º de la segunda clase para hablar con perfeccion y conocimiento de lo tratado en los primeros de ambas clases. Se hallará en las librerías de la viuda de Cerro, Escribano y Ramos, en los portales de la plaza núms. 28 y 29, frente al Cármen Calzado, tienda núm. 21, y en Valladolid en casa de la viuda de Santander é hijos. Su precio 2 rs.

Tabla americana de cuentas ajustadas para multiplicar y partir los números enteros y quebrados, y reducir unas monedas á otras: útil para las casas del comercio y otras en que hay que ajustar cuentas: un pliego de marca mayor. Se hallará en la librería de Perez y compañía, calle de los Preciados, frente á las tapias de las Descalzas Reales.

La Misantropía desvanecida: drama en un acto escrito por Augusto Kotzbie en continuacion al drama intitulado la Misantropía y el Arrepentimiento, del mismo. En esta pteccita presenta el autor reunidos á los dos esposos Menó y Eulalia, satisfaciendo así á los deseos de los expectadores y lectores de la primera pieza, dudosos de la suerte de unas personas tan interesantes; y pinta con gracia su feliz vida rodeados de las mas puras satisfacciones. Eulalia tierna esposa y excelente madre puede servir de exemplo á las que la seduccion apartó un momento del camino de la virtud. Véndese á 2 rs. en las librerías de Quiroga, calle de las Carretas, de Castillo, frente á S. Felipe, y de Ranz, calle de la Cruz.

Estampa de la desgracia acaecida á Joseph Delgado (Hillo) en la plaza de toros de Madrid el dia 11 de Mayo por la tarde. Se hallará en las librerías de Quiroga, calle de las Carretas, y en la de Esparza, puerta del Sol, á 2 rs.